



**Gaisbergrennen 2022
Programmübersicht**

Donnerstag, 26. Mai

8 bis 12 Uhr:
Fahrzeugabnahme
vor dem Schloss Hellbrunn
13 bis 15 Uhr:
Fahrzeugpräsentation
auf dem Residenzplatz
15 bis 17 Uhr:
„Stadt Grand Prix“

Freitag, 27. Mai

8.30 bis 12 Uhr:
Wertungsläufe (Gaisberg)
14 bis 18 Uhr:
Wertungsläufe (Gaisberg)

Samstag, 28. Mai

8.30 bis 12 Uhr:
Wertungsläufe auf dem Salzburgring
14 bis 17 Uhr:
Wertungsläufe (Gaisberg)



Ein Mercedes-Benz 710 SS, das Siegerfahrzeug des Gaisbergrennens im Jahr 1929.

BILDER: SN/S.R.C./ANDREA WIMMER (6)



Der Klassiker unter den Sportwagen: der Porsche 911.



Gesamtsieger von 2019, Barbara und Hermann Wallner auf Porsche 356 B Cabrio.

Gaisbergrennen 2022: Das Comeback

Der Klassiker ist zurück: Nach fast drei Jahren pandemiebedingter Zwangspause findet von 26. bis 28. Mai die 18. Auflage des „Gaisbergrennens für historische Automobile“ in der und um die Stadt Salzburg statt.

Wenn zu Christi Himmelfahrt am 26. Mai der Residenzplatz in der Salzburger Altstadt endlich wieder ganz im Zeichen historischer Automobile steht, werden exakt zwei Jahre, elf Monate, drei Wochen und fünf Tage seit dem letzten Stadt Grand Prix vergangen sein.

Und auch in diesem Comeback-Jahr kann sich das Starterfeld des vom Salzburger Rallye Club (S.R.C.) rund um Gert Pierer und Thomas Matzelberger organisierten Events sehen lassen: Nicht weniger als 135 Teams aus 13 Nationen sowie 47 verschiedene Automarken werden die Wertungen in der Stadt Salzburg, am

Gaisberg, auf dem Salzburgring sowie durch wunderschöne Salzkammergut unter die Räder nehmen. Darunter fast vergessene Fabrikate wie Hotchkiss, Railton, Horch oder Frazer Nash, Klassiker der Marken Porsche, Maserati, Jaguar, Ferrari, Lancia, Mercedes-Benz, VW, Opel oder MG.

Traditionell beginnt die Veranstaltung am Donnerstag, dem 26. Mai, um 8 Uhr mit der technischen Abnahme vor dem Schloss Hellbrunn. Sowohl vor der traumhaften Kulisse des Lustschlosses als auch ab zirka 12.30 auf dem Residenzplatz haben Fans und Freunde die

Möglichkeit, die versammelten „Chromjuwelen“ ausführlich zu bewundern, zu fotografieren und mit den Besitzern zu plaudern.

Erstmals zur Sache geht es anschließend bei der ersten Wertungsfahrt des diesjährigen Gaisbergrennens, dem Stadt Grand Prix ab 15 Uhr. Wobei der Begriff „Rennen“ nur aus historischen Gründen verwendet wird: Sowohl auf der rund 1,8 Kilometer langen Strecke zwischen Staats- und Karolinenbrücke als auch bei den folgenden Wertungsfahrten gilt es, möglichst genau ein moderates Durchschnittstempo zu erreichen.

Verlosung Carrera Gaisbergrennen Sets

Erleben Sie echtes Rennfeeling: Das brandneue Mix 'n Race Edition One begeistert im Maßstab 1:32 mit zwei Autos, einem gigantischen Strecken-Layout mit einer Gesamtlänge von 13,71 Metern und jeder Menge Zubehör. Zudem erleben Sie mit den beiliegenden Wireless-Handreglern kabelloses Rennbahnvergnügen und behalten dank der Carrera Race App den Überblick über Rundenzeiten, Pit-Stops und das führende Fahrzeug.

Jetzt unter www.SN.at/gewinnspiel mitmachen! Teilnahmeschluss: 22. Mai.



Ein Ferrari 212E Montagna beim Start in Guggenthal.



Ein seltener Porsche 356 B 1600 GS Carrera GTL Abarth.



Stammgast in Salzburg: Dieter Quester auf BMW 328.

